

CUESTIONARIO ESENCIAL

KARINA ÁLVAREZ

Periodista. Conductora de Chilevisión Noticias, Contigo en Directo e Impulso Emprendedor de Radio Pauta

¿Cuál es la peor vergüenza que ha pasado alguna vez?

Cuando me di cuenta 3 minutos antes de ir al aire que mi chaqueta tenía la alarma de la tienda y tuve que pasar toda la transmisión con el brazo pegado al cuerpo para que no se viera.

¿Qué rechazo amoroso recuerda como el más doloroso?

En general, todos los desamores implican algún grado de dolor, es parte de la intensidad del sentimiento.

¿A quiénes cree que ha defraudado?

A mi perro Ron, cuando no lo alcanzo a sacar de paseo.

¿Qué le hace sentir insegura?

Muchas cosas, como tener que hablar sobre cosas que no domino 100% o no sentirme cómoda con lo que estoy usando.

¿Recuerda algún trauma de infancia?

Cuando mi mamá se olvidó de ir a buscarme al colegio y tuve que esperar con el portero hasta que apareció muuuucho después.

¿Cuál es su queja favorita?

"Pucha que hace frío".

¿Qué no soporta de otras personas?

La flojera y la mentira; en general, prefiero a la gente más frontal, que dice las cosas tal como son.

¿Tiene algún tic o manía?

El más reciente es empujar tres veces la puerta de la casa antes de salir para tener la certeza de que quedó bien cerrada.

¿Qué se ha robado alguna vez?

Nunca, creo que me paralizaría si me pillaran.

¿Cuál es su mayor vicio?

Chocolates y café. Siempre en mi lonchera de Snoopy hay de las dos cosas.

¿Quién fue su mayor influencia?

Mi mamá, por lejos, mejor influencia en mi vida.

De niña, ¿sufrió o hizo bullying?

Creo que la gran mayoría de los que crecimos en los 80 fuimos víctimas de *bullying* y también lo hicimos. Era casi una práctica normalizada en los colegios.

¿En qué momento de su vida sintió más miedo?

En dos momentos. A los 12 años quedé atrapada en un ascensor y llegaron los bomberos a sacarme. Y durante el estallido social: estaba embarazada de 6 meses y tuve que devolverme a la casa en medio de la autopista en llamas.

¿Qué sueño tenía y no ha podido cumplir?

Estudiar cocina francesa, pero no lo descarto más adelante.

¿Qué cambiaría de su físico?

Varias. Pero a estas alturas ya me acepto con resignación.

¿Se ha liberado de alguna creencia?

Ya no soy católica practicante, sí cristiana. Mi desapego es con la institución de la Iglesia Católica.

¿Qué trabajo o actividad curiosa ha hecho para ganar plata?

De adolescente me tenía que ganar la mesada lavando el auto, planchando. Y después, de universitaria, trabajé en una florería también.

¿Qué deuda le queda por pagar?

Más de las que quisiera, como la gran mayoría de los chilenos, entre ellas el hipotecario.

¿Cuál es la compra más innecesaria que ha realizado?

Necesitaría toda la revista del Sábado: muchas cosas que uno se lleva solo porque están en oferta y no son necesarias.

¿Cuál es su estado de ánimo más frecuente por estos días?

Entusiasta y optimista.

Si se hiciera una película sobre su vida, ¿quién le gustaría que la interpretara?

Meryl Streep: sería un honor, la admiro profundamente. **S**



GENTILEZA DE KARINA ÁLVAREZ